

La saison reprend pour les jeunes footeux !

Dernières actualités du FC Aigle

Bien que la 2e partie de saison professionnelle de foot ait déjà bien commencé, les juniors commencent à peine les premiers entraînements à l'extérieur, c'est le cas du FC Aigle ce lundi 5 Février.

La neige et le froid les ont malheureusement contraint à se retirer des terrains verts pendant une grosse partie de l'hiver. Les joueurs s'entraînaient en salle à l'abri du froid sur des petits goals.

La saison passée, l'équipe a très bien commencé le début de saison en étant 3ème du classement C2. Ils ont donc pu s'exercer malgré la météo hivernale.

Il semblerait que par la suite l'équipe se serait démotivée car ils sont descendus dans le classement jusqu'à la 8ème place, malgré un gardien prometteur qui est arrivé au milieu de la saison passée.

Johan S. , Enzo P.

Domaine skiable de Leysin

Les impressionnants XL de Leysin sont de retours !



Cela fait une semaine que les big air de Leysin ont ouvert. Le manque de neige en est la cause. Pour rappel, le park de Leysin a accueilli les JOJ. C'est sûrement l'un des meilleurs du canton de Vaud.

Enzo P. , Johan S.

page 4

Hockey: à UN match du Graal !

Un club suisse en finale: UNE PREMIÈRE !



Enzo P. , Johan S.

page 5

Coupe Reiffelsen

Déception, pour le jeune skieur

Le podium échappe à Gaspard Berney, lui qui partait pourtant favoris. Il ne finit que 7ème. Mais ce n'est pas fini, il reste encore quelques courses dans la Coupe Raiffeisen avant le sacre final.

Enzo P. Johan S.

Page 7



Lucie Borloz a perdu en finale du Championnat vaudois de tennis juniors.

page 6



Noah Pichard de chez Ski Romand montre son vrai niveau en Freestyle.

page 7



En ski de fond, Sacha et Lucas se placent 7ème sur 20 participants.

page 8